Gobierno pide prórroga a la OEA para entregar respuesta sobre caso Atala



Cónsul boliviano: "Con el nuevo gobierno chileno, la relación tiende a mejorar"

UDI crea comisión para estudiar proyectos de uniones civiles, incluido el de Vida en Común



Tras anuncio de Núñez, Rossi y Elizalde plantean acuerdo de la renovación generacional

"Las declaraciones del ex senador nos impulsan a construir con Elizalde y Díaz una convergencia", planteó timonel.

Elizalde pide "constituir una mayoría sólida que promueva la renovación PS".

Luego que ayer el ex senador Ricardo Núñez anunciara su disponibilidad para presidir el Partido Socialista, el timonel Fulvio Rossi y el ex Superintendente de Seguridad Social, Alvaro Elizalde, plantearon la necesidad de construir un acuerdo para asegurar que la tienda sea liderada por un representante de la denominada «generación de recambio».

Más cauto se mostró el diputado Marcelo Díaz, quien planteó que cualquier entendimiento debe formularse so-



Alvaro Elizalde



Marcelo Díaz



Fulvio Rossi

bre la base de ideas y que la última palabra la tiene la militancia.

El anuncio de Núñez, quien ha liderado en cuatro oportunidades el PS, y sus críticas a la generación que encabezan Rossi, Elizalde y Díaz, generaron una profunda molestia al interior del partido.

Al respecto, el senador Fulvio Rossi recalcó que "las declaraciones de Núñez nos impulsan a construir con Alvaro Elizalde y con Marcelo Díaz una convergencia. Yo, al menos, creo que hay señales que son muy claras que apuntan a que hay una generación que no quiere darle espacios a las nuevas generaciones". Y agregó que "las palabras de Núñez --con su trayectoria--, tienen un sentido al igual que el fallo del TS de negarle el derecho a votar a los militantes a los que no se les habían ingresado sus fichas. Son señales claras. Es un imperativo de nosotros salir al paso. Yo por lo menos, estov dispuesto'

Respecto a las diferencias con Díaz, Rossi respondió que "con Marcelo Díaz, a pesar de todos los problemas que hemos tenido y que son de público conocimiento, yo lo considero un amigo, y mi relación de cariño no desaparece de la noche a la mañana. Hoy en este escenario y donde vemos estas señales tan raras y por amor al partido, tenemos que jugar todas nuestras cartas por la renovación que es tan necesaria"

Sobre el apoyo que en algún momento le entregaron los denominados «barones del socialismo», entre los que están el mismo Núñez y Marcelo Schilling, dijo que "yo no he sido el candidato de ningún barón y no voy a aceptar que se nos endosen responsabilidades que no nos corresponden. Nuestra generación no es responsable de la derrota"

En tanto, Alvaro Elizalde (tercerista) sostuvo que "Núñez está en su derecho de lanzar una tercera candidatura para presidir el PS. Sin embargo, es lamentable que en base a prejuicios, descalifique a los nuevos liderazgos"

En ese sentido, sostuvo que "la lista que yo encabezo representa una verdadera opción de cambio que no tiene que ver con el número del carné porque es apoyada por militantes como Isabel Allende. Jaime Gazmuri, Ricardo Solari, Jaime Tohá y Juan Pablo Letelier'

Destacó que espera que en el Comité Central se "pueda constituir una mayoría sólida que promueva la renovación en el PS y espero que Fulvio Rossi sea parte de esa mayoría"

En cuanto a un acuerdo concreto con Rossi, recordó que "yo siempre he promovido un amplio entendimiento de todos los que promueven la transformación

Díaz: "Disponible para dejar atrás desavenencias"

A su vez, el diputado Marcelo Díaz afirmó que "estoy súper disponible para dejar atrás todas las dificultades malentendidos y desavenencias sobre la

base de concordar el esfuerzo de renovación y las reformas que hay que hacer en el partido, pero los militantes tienen la

Dijo que no le extraña la disponibilidad de Núñez para dirigir el PS, pero afirmó que "es hora de nuevos liderazgos, sufrimos una tremenda derrota política presidencial y parlamentaria, el PS no se encuentra en el mejor momento y quienes han ocupado los roles más relevantes estos años, no deberían ser quienes dirijan el partido al futuro"

Andrade valora propuesta de ex senador

El diputado y también candidato a presidir el PS, Osvaldo Andrade (Nueva Izquierda), valoró la propuesta del ex senador Núñez de mantener un acuerdo con su sector. "El prefigura un cuadro que me parece muy interesante, que es un acuerdo de gobernabilidad al interior del PS como

base de sustentación de la futura conducción. El PS tiene el desafío de articularse". Agregó que "un gobierno interno amplio e integrador es muy necesario y lo comparto plenamente" Sobre las críticas de Núñez a las nuevas generaciones, dijo que "prefiero quedarme con este acuerdo de gobernabilidad". Y en ese sentido, valoró que el ex senador diga que no es posible

generar un consenso sin la Nueva Izquierda y "en lo posible integrar a todos los sectores; necesitamos un PS muv unido'

En cuanto a una eventual arremetida de las nuevas generaciones, Andrade afirmó que a pesar de que ya están configuradas las listas, él cree que su sector sacará una muy buena votación. "Eso va no depende de mí, que cada uno se haga responsable de las cosas que dicen o hacen"

